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会  議  録 

会 議 名 第 20期小金井市公民館企画実行委員の会議 第 6回 

事 務 局 公民館貫井南分館 

開 催 日 時 平成 21年 2月 3日（火）午前 9時 30分から正午 

開 催 場 所 公民館貫井南分館学習室Ｃ室 

出 席 委 員 
瀬上ゆき委員、松浦妙子委員、伊藤清委員、安部まり子委員、妻木

誠二委員、清水達夫委員 

欠 席 委 員 なし 

事 務 局 員 渡邉正志主査、根津万美主事、渡邊三雄さん 

傍 聴 の 可 否  可 傍聴者数    なし 

傍聴不可・一部 

不可の場合は、 

その理由 

 

会 議 次 第 1 公民館運営審議会の報告について 

 

2 実施中、計画中の講座について 

・ 男女共同参画講座「絵本に描かれた日本の家族」について 

・ 高齢者学級「けやき学級」について 

・ 成人学校「江戸野菜に親しもう」について 

 

3 その他 

 

 ・次回の日程について 

   平成 21年 3月 3日（火） 午前 9 時 30分予定 
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審議経過（主な発言要旨等） 

 

 

１１１１        公民館運営審議会の報告公民館運営審議会の報告公民館運営審議会の報告公民館運営審議会の報告    

○職員が営利企業等に従事する場合の手続きについて、地方公務員法第 38 条で

規定されていますので服務規律については厳正に行うようご理解ください。 

○第 46回東京都公民館研究大会は、12月 14日（日）「地域と歩む公民館」とい

う統一テーマで、町田市で開催されました。課題別集会は、午前 10時から午後 3

時まで、報告集会は、３時 30分から 4時 30分まで、当日課題別集会に 303名参

加しました。報告書は、メールを見てください。 

○福島市学習センターの視察研修は、1月 14日（水）来館し、おもにＩＴサポー

トセンターについて聞かれました。その後、緑センターの見学と車中から案内を

しました。 

○国分寺市立もとまち公民館の管外研修は、1月 21日（水）に行われ、小金井市

からは、公運審 2名、企画実行委員 8名、職員 4名が参加し、企画実行委員制度

について説明し、また、「新たな市民が参加してくれるにはどうしたらいいか」を

検討しました。 

○「月刊こうみんかん」の市民編集委員は、12 月 17 日（5 人）、1 月 20 日（2

人）の参加で検討し、1面 （仮称）今月の話題、2・3面 サークル紹介、子ど

も読書・読み聞かせコーナー、4 面 各館紹介、また全体的に社会教育・生涯教

育の活動の紹介ができないかなどの意見が出されました。 

○三者懇談会（公民館運営審議会、図書館協議会委員、社会教育委員）が 3月 27

日開かれます。 

○平成 21 年度公民館活動の充実がだされました。これは教育委員会の目標、方

針、重点施策で公民館の施策にあたります。 

なお、詳しくは、公民館運営審議会の報告を参照してください。 

2222 実施中、計画中の講座について実施中、計画中の講座について実施中、計画中の講座について実施中、計画中の講座について    

○○○○    男女共同参画講座「絵本に描かれた日本の家族」について男女共同参画講座「絵本に描かれた日本の家族」について男女共同参画講座「絵本に描かれた日本の家族」について男女共同参画講座「絵本に描かれた日本の家族」について    

2 月 1 日号市報に掲載。現在数名の申し込みなのでチラシ等の配布をして案内に

努めます。 

○○○○    高齢者学級「けやき学級」について高齢者学級「けやき学級」について高齢者学級「けやき学級」について高齢者学級「けやき学級」について    

2月 4日（水）準備会を開催しますので企画実行委員は、ぜひ参加してください。 

○○○○    成人学校「江戸野菜に親しもう」について成人学校「江戸野菜に親しもう」について成人学校「江戸野菜に親しもう」について成人学校「江戸野菜に親しもう」について    

本町分館の成人学校「菜園教室」、緑分館の「共働夢農園・野菜づくりコース」と

調整しながら日程等を検討します。 

○○○○    利用団体のつどい（準備会）「第利用団体のつどい（準備会）「第利用団体のつどい（準備会）「第利用団体のつどい（準備会）「第 26262626 回貫井南センターまつり」について回貫井南センターまつり」について回貫井南センターまつり」について回貫井南センターまつり」について    

2月 5日（木）午前 10時から実施することにします。 

○○○○    成人学校「リフレッシュ・ヨーガ」について成人学校「リフレッシュ・ヨーガ」について成人学校「リフレッシュ・ヨーガ」について成人学校「リフレッシュ・ヨーガ」について    

30 名ということで募集しましたが、53 名の申し込みがありました。全員に参加
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してほしいのですが体を動かすことなので、指導等からお断りしました。次回に「そ

の 2」を計画します。 

    

その他その他その他その他    

    臨時職員として渡邊三雄さんが 1月 26日（月）から南分館で従事します。 

 

3333        その他その他その他その他    

次回の企画実行委員の会議について    

 3月 3日（火）午前 9時 30分予定。 

 


